
（平成２７年度 第３３回 飯山市青少年健全育成住民大会） 

「いいやま共育フェスティバル２０１５」 

～ 我がふるさと みんななかよく 助け合い ～ ＜1年目＞ 
実施基準日  ７月１８日（土）   

 【９月２４日現在の報告】 

１、参加者数〈人〉及び 地区数                  

                            

年度 幼児 小学生 中学生 高校生 大人 合計 地区数 

Ｈ１８ ４８ ７９１ ５６８ １，４０７  

Ｈ１９ ４１  ８９８ ２８８ ４７ ５９６ １，８７０ ６１ 

Ｈ２０ ４４   ９６０ ４４７ １１３ ６８４ ２，２４８ ８１ 

Ｈ２１ ８２   ８７４ ３４１ ３６ ６５８ １，９９１ ７８ 

Ｈ２２ ９８ １０１９ ４２２ ４１ ８５４ ２，４３４ ８６ 

Ｈ２３ ９５ １０１２ ４１１ ４７ ９２１ ２，４８８ ９３ 

Ｈ２４ ９７   ９５９ ３２３ ４４ ８３５ ２，２５８ ８３ 

Ｈ２５ ９８  ８８４ ２６５ ６０ ６７９ １，９８６ ８３ 

Ｈ２６ ７２  ８５１ ３４８ ４９ ６４６ １，９６６ ７９ 

Ｈ２７ ５４ ８７９ ２９１ ２６ ５８５ １，１８３５ ７７※ 

                          ※合同で実施している地区もある。（１地区としてカウント） 

２、実施内容 

 ・福祉体験、お年寄りとの交流   ・祭りの販売物の運搬   ・そば蒔き体験 

 ・祭りへの参加、片づけ、清掃   ・花植え、草取り、草刈り 

 ・道路や川等の危険個所の確認  ・ＪＲ駅、バス停、神社…の清掃等  ・ゴミ拾い     

 

３、参加者の感想・意見から・・・抜粋 （○よかったこと △気になったこと…等） 

  ○小中学生が一緒になってやる活動は、この共育フェスティバルだけなので、良かったです。 

  ○お年寄りとゲームをしたりして楽しかった。緊張したのでうまく話せなかった。おじいさんが

嬉しそうにしてくれて良かった。 

  ○皆で使う場所は、皆できれいにするという公共性を考えることができて良かった。 

  △見立つような大きなゴミは少ないですが、タバコの吸い殻が多く捨ててあり、タバコを吸う人

のマナーが悪いと感じました。 

 

４、育成会長の感想・意見から・・・抜粋（○建設的な意見 △地区へのお願い等） 

  ○今年は大人の参加者が大勢おり、スムーズに終えることができました。祇園際の前というこ

ともあり、区役員様も参加いただくことができ、良かったと思います。 

  ○人数が少なくやれることが限られてしまうが、地域の方と一緒に地域のために取り組むこと

は意義があると思う。 

  ○今回の活動を機に自ら人のために行動できる人に成長してほしいと思った。 

  ○子ども達が地域の美化を通じて、生まれ故郷に愛着をもつ気持ちを育ててほしい。 

  △ゴミの量は蹴ってきているが、大人の出すゴミ（タバコの吸い殻）が多いと思った。 

 

 


